

## HERMANDADES | Semana Santa

### La Pollinica abre la Semana Santa prieguense en una radiante mañana de Domingo de Ramos

#### La banda de música

Rafael Cobo Calmaestra

Domingo 17 de abril de 2011 - 19:06



Pasaban unos minutos de las doce de la mañana cuando las puertas de San Pedro se abrían de par en par y la artística cruz de palma de la hermandad de La Pollinica iniciaba su lento discurrir, marcando una vez más el inicio oficial de la Semana Santa prieguense.

Atrás han quedado días de intensos preparativos, actos y cultos, como el que en los momentos previos al desfile procesional tenía lugar en la parroquia de la Asunción con la bendición de las palmas, símbolo inequívoco de la Hermandad prieguense que desde su fundación en el año 1966 tiene el privilegio de iniciar una Semana de Pasión que en esta ocasión y por los

caprichos del calendario y de la primera luna llena de la primavera, se ha hecho de rogar.

Así y tras la original Cruz de Guía, integraban el cortejo la banda infantil de la hermandad, auténtica cantera de futuros tamborileros, a la que seguían pequeños ataviados a la usanza hebrea, este año en un número inferior al de otras ocasiones, precediendo el paso de misterio de Ntro. Padre Jesús en su Entrada Triunfal en Jerusalén, que como exorno lucía un friso de claveles sangre de toro, con ocho centros de iris morados en la cuatro esquinas, la parte central de los costeros, la delantera y la trasera del paso, así como la ya característica palmera.

Tras el paso del Señor, la banda de tambores y bombos de la Hermandad, a la que seguía la cruz mediatrix abriendo el tramo de Virgen, que este año no ha contado con ningún nazareno en las filas. Pese a ello, lucía María Santísima de la Encarnación, Madre de los Desamparados, esplendorosa sobre su trono, acompañada musicalmente por una de las grandes novedades de la Semana Santa prieguense, la banda de música Soledad Coronada, que recibió con la Marcha Real a la titular de la hermandad de La Pollinica en una radiante mañana de Domingo de Ramos.

Algo más de tres horas después la comitiva regresaba a su sede canónica después de un brillante desfile con el que ha dado comienzo la Semana Santa de Priego, que tendrá su continuación esta tarde con la estación de penitencia de la Hermandad de La Paz.

#### [GALERÍA FOTOGRÁFICA](#)